

NOMOベースボールクラブ始動！ 市を挙げて応援しよう！！

WELCOME!



3月9日、NOMOベースボールクラブの選手・スタッフが全員そろい、お披露目を兼ねたスポーツ座談会「夢をあきらめるな」を城崎大会議館(城崎町湯島)で開催しました。

同クラブの設立趣旨が説明され、選手全員と球団スタッフが紹介されました。FMジャングルDJ・西村 基さんの司会で、野茂英雄代表理事と清水信英監督、中貝市長が、これまでの経緯や夢についてトークを繰り広げました。

今後、同クラブは、このとりスタジアム(戸牧)を中心に、植村直己記念スポーツ公園野球場(日高町野)、出石総合スポーツセンター野球場(出石町福住)、県立但馬ドーム(日高町名色)の4球場で活動します。夢を追い続ける若者を支える同クラブを、市を挙げて応援しましょう。

《問合せ》地域戦略推進課大交流推進係 ☎21-9012

【設立趣旨】

NOMOベースボールクラブは、野球を通じて心身を鍛錬し、成長させてきた青少年たちが、社会人となってからも継続して野球に取り組める環境を提供するとともに、野球競技者の技術の向上や親睦交流に関する活動など、アマチュア野球の普及発展に貢献する活動を積極的に展開し、スポーツ振興をはじめ、野球を通じて青少年の心身の健全育成を図ることを目的として設立しました。

【野茂英雄代表理事ごあいさつ】

NOMOベースクラブは、野球を続けたくても続ける環境がなく、チャンスが与えられない選手にチャンスを与え、プロ野球選手になってもらうことが活動の基本です。一人でも多くのプロ野球選手を豊岡から輩出できるよう頑張ります。



活動内容

社会人野球チーム 支援事業

・NOMOベースボール
クラブ運営

青少年健全 育成事業

・少年野球教室
・少年野球大会
(NOMO CUP)

その他活動

・地域活動
・講演会活動

【主な戦績】

2005年 都市対抗野球大会出場
全日本クラブ野球選手権大会
優勝
2006年 社会人野球日本選手権大会出場
2007年 全日本クラブ野球選手権大会
準優勝

NOMOベースボールクラブ 選手・スタッフ紹介

 <p>70 <small>しみずのぶひで</small> 清水信英(監督) 誕生日 1957年10月4日 出身地 大阪府 出身校等 興国高校—新日鐵堺</p>	 <p>71 <small>すぎやまいじ</small> 杉山栄司(コーチ) 誕生日 1964年4月2日 投・打 右投げ・両打ち 出身校等 浪商高校—大阪ガス</p>
 <p>72 <small>なかおあきお</small> 中尾明生(コーチ) 誕生日 1952年11月7日 出身地 愛媛県 投・打 右投げ・右打ち 出身校等 拓殖大学—近鉄バファローズ</p>	 <p>1 <small>つもとてつや</small> 妻鳥哲也(キャプテン・外野手) 誕生日 1991年5月13日 出身地 大阪府 投・打 右投げ・右打ち 出身校 平安高校 身長・体重 178cm/75kg</p>
 <p>2 <small>やまもと だい</small> 山本 大(捕手) 誕生日 1993年3月31日 出身地 鳥取県 投・打 右投げ・右打ち 出身校 米子北高校 身長・体重 172cm/69kg</p>	 <p>3 <small>つとむらご</small> 津門尚吾(内野手) 誕生日 1994年5月27日 出身地 大阪府 投・打 右投げ・右打ち 出身校 大阪学芸高校 身長・体重 177cm/97kg</p>
 <p>4 <small>ふじのともあき</small> 藤野友彰(内野手) 誕生日 1995年1月16日 出身地 岡山県 投・打 右投げ・右打ち 出身校 玉野光南高校 身長・体重 168cm/61kg</p>	 <p>5 <small>すぎ なおみち</small> 杉 直道(内野手) 誕生日 1990年11月24日 出身地 大阪府 投・打 右投げ・左打ち 出身校 創造学園高校—三重中京大学 身長・体重 170cm/73kg</p>
 <p>6 <small>かわはらしゅうへい</small> 河原亨彰(内野手) 誕生日 1992年5月19日 出身地 愛媛県 投・打 右投げ・左打ち 出身校 済美高校 身長・体重 172cm/65kg</p>	 <p>7 <small>しらい ゆうま</small> 白井優馬(外野手) 誕生日 1990年9月2日 出身地 兵庫県 投・打 右投げ・右打ち 出身校 社高校—大阪商業大学 身長・体重 181cm/75kg</p>



同クラブの本拠地を本市に移転することが決定し、昨年5月31日に発表しました。中貝市長は「皆さんを豊岡の一員として迎えることをうれしく思います。市民を挙げて歓迎し、応援し、苦楽を共にしたい」とコメントしました。



昨年10月20日、このとりスタジアムでトライアウト(入団テスト)が行われました。27人が30m走や、野手は守備と打撃、投手は投球の審査を受けました。将来、同クラブから豊岡出身のプロ野球選手誕生が期待されます。



1月8日、城崎大会議館(城崎町湯島)内に事務所を開設し、豊岡での活動が始まりました。事務所開きには、市マスコット「玄武岩の玄さん」が駆け付け、同クラブの船出を祝いました。選手は、城崎温泉の旅館で働いています。